Inmaculada Muñoz realiza balance de su gestión al frente de Economía y Hacienda

I. Muñoz : "El cumplimiento del plan de saneamiento supone más del 90% de las sentencias pagadas y las cuentas municipales con superávit por primera vez en 30 años"

Esta mañana, Inmaculada Muñoz, delegada municipal de Economía y Hacienda, y número cinco en la candidatura a las próximas municipales ha ofrecido una rueda de prensa para hacer balance de su gestión en esta legislatura.

"De este balance se desprende una buena gestión de los recursos públicos, destacando el cumplimiento de los compromisos adquiridos con los ciudadanos porque tenemos que recordar que el PP nos dejó un Ayuntamiento en muy mal estado, y dónde había caos económico ahora hemos puesto orden en las cuentas, donde había descrédito y desconfianza de los proveedores hemos generado seriedad y confianza, donde había descontrol y falta de transparencia y respeto a las normas de contratación administrativa, hemos instaurado la legalidad y la libre concurrencia de suministradores y contratistas del ayuntamiento, pero sobre todo y lo que más valoran los ciudadanos es que donde había despilfarro en gastos suntuosos por todos conocidos, hemos sido un ejemplo de gobierno austero y honrado con el dinero de los ciudadanos" comenzó Muñoz.

El PSOE en estos cuatro años ha conseguido cambiar la dinámica de un Ayuntamiento en quiebra técnica por un Ayuntamiento en vías de recuperación, y para ello, nada más llegar al gobierno se cumplió con uno de los compromisos adquiridos con los ciudadanos que fue el diagnóstico de la situación económica del Ayuntamiento a través de una auditoría externa que dio como resultado una deuda heredada de 108 millones de euros, con "limitaciones al alcance". Limitaciones al alcance significa que esa deuda aún podía aumentar más por la cantidad de millones de euros sin contabilizar y por la cantidad de sentencias que aún podían llegar al Consistorio.

"Para atajar esa situación hicimos un plan de saneamiento que aprobamos en 2009, el primero de la historia de nuestra ciudad que se ha cumplido a rajatabla, y que va a finalizar en este año con el objetivo cumplido, esto es, más del 90% de las sentencias judiciales pagadas y con superávit en las cuentas municipales, algo que no ocurría desde hace casi 30 años. Y todo esto, sin olvidar nuestras obligaciones con los proveedores, a pequeños y medianos empresarios, ya que hemos pagado en estos últimos años más de 30 millones de euros y esto para las arcas municipales significa ahorro, porque los proveedores habituales ya no nos llevan a los tribunales porque llegamos a acuerdos con ellos y porque antes que sabían que no iban a cobrar, o bien no se presentaban a los concursos públicos, o los osados que lo hacían triplicaban los precios del mercado. Ahora con esta política seria en materia económica, cuando sacamos un concurso se presentan 8 ó 10 empresas y se consigue abaratar los costes de los servicios al ayuntamiento y a los ciudadanos" expresó Muñoz.

"El Partido Popular, el de las preguntas, el de ¿y por qué no?, no apoyaron ni la auditoría, ni el plan de saneamiento, ni los presupuestos más sociales de la historia del Ayuntamiento, de ahí que mientras que el principal partido de la oposición sólo tiene preguntas para la ciudad, aunque debieran dar explicaciones y pedirles perdón a los ciudadanos, nosotros los socialistas nos presentamos ante los ciudadanos con respuestas" declaró la delegada de Economía.

Durante todo este tiempo el PSOE ha demostrado que sabe gestionar el Ayuntamiento y que sabe lo que hay que hacer para sacarlo del pozo donde lo dejó el PP. El PSOE es la garantía de una buena gestión de los recursos, de hacer más con menos, y por ello, "los ciudadanos el 22 de mayo les recordarán a ustedes por qué no pueden volver a gestionar los recursos públicos de nuestra ciudad" finalizó Inmaculada Muñoz.